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Zitat von Besserwisser 

Zitat von Veteran 

Was kann jetzt der AR konkret für den Kader?

In wessen Verantwortungsbereich fällt die Aufsicht? Als letztes Jahr mehr Stürmer als
Mittelfeldspieler und Abwehrspieler zusammen im Kader waren hätte das auch einem
Nichtfußballer auffallen müssen. Als im letzten Jahr für eine Zweitligasaison mehr in
den Kader investiert wurde als 5 Jahre vorher zusammen und das inkl. einer
Erstligasaison hätte man einen Zusammenhang erkennen müssen und mal was sagen.
Als Palikuca VOR der Winterpause noch davon geschwafelt hat dass man sich nicht mit
dem Abstieg beschäftigt hätte man einschreiten müssen. Nun haben wir Spieler mit
Verträgen die wir bezahlen müssen. Wer gibt beim Club nochmals Investitionen über 50
000 Euro frei?

Wollte nicht darauf antworten, aber für dich zum mitschreiben. Vor der Saison wird, wie in
jedem Unternehmen, ein Budget erstellt, darin werden erwartete Einnahmen und möglich
Investitionen festgelegt. Wenn dieses Budget überschritten werden soll, dann muss bei uns der
AR zustimmen. Ich kann mich noch gut erinnern, dass sehr, sehr viele hier Palikuca sehr gelobt
haben am Anfang. Da war auch von die nichts kritisches vor der Saison zur
Kaderzusammenstellung zu lesen.
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